

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 7 de noviembre de 2019

La campaña 'Las científicas cuentan' ha sido elegida como buena práctica por el European Research Council

La campaña de comunicación "Las científicas cuentan", desarrollada entre abril de 2018 y marzo de 2019, y coordinada por la Delegación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en Bruselas, ha sido elegida como ejemplo de buena práctica comunicativa por la Unidad de Comunicación de la Agencia Ejecutiva del European Research Council (Consejo Europeo de Investigación).



Esta campaña que contó con financiación de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, y de la Fundación General CSIC, buscaba acercar la ciencia básica o fundamental a la sociedad general, a través del relato de 15 investigadoras que han obtenido un proyecto del Consejo Europeo de Investigación, que es el organismo europeo que financia la ciencia que se encuentra en la frontera del conocimiento. Esto se ha hecho a través de una serie de micro videos y mesas redondas donde las científicas compartían con el público sus proyectos en términos de fácilmente entendibles para el público al que se

dirigían.

Esta iniciativa fue presentada en centros culturales, sociales y educativos y fue difundida a través del Consejo Europeo de Investigación con el objetivo de acercar la ciencia al público y despertar vocaciones. En todas las acciones de divulgación que estaban previstas, la campaña tenía dos ejes fundamentales: uno que las mujeres científicas tuvieran el papel protagonista y por otro, que hubiese un acercamiento a la parte de la sociedad que se encuentra más alejada de estos círculos de conocimiento mostrando así la carrera investigadora, como una oportunidad profesional.

Los resultados de la campaña se presentaron en octubre en el segundo Excellence in Communication Science Workshop del Consejo Europeo de Investigación, un encuentro de debate para responsables de comunicación de las instituciones que participan en el ERC, celebrado en Bruselas.

Dentro de la campaña, se mostraba el trabajo y la trayectoria de las siguientes 15 investigadoras:

- Ángela Nieto del Instituto de Neurociencias;
- Neus Sabaté del Instituto de Microelectrónica de Barcelona;
- Carme Torras del Instituto de Robótica e Informática Industrial;
- Mercedes García del Centro de Ciencias Humanas y Sociales;
- Teresa Puig y Marta Mas del Instituto de Ciencias de Materiales de Barcelona;
- Ana Rodríguez y Leonor Peña del Instituto de Historia;
- Carmen Collado del Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos (IATA);
- Eloísa Herrera y Guillermina López del Instituto de Neurociencias en Alicante (CSIC-UMH);
- Esperanza Alfonso del Instituto de Lenguas y Culturas del Mediterráneo y Oriente Próximo (ILC);
- Marisol Martín y Montserrat Calleja del Instituto de Micro y Nanotecnología;
- Nuria Flames del Instituto de Biomedicina de Valencia.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<http://www.lascientificascuentan.es/>